



## 希望と感謝を胸に。 小・中学校で卒業式

3月14日(火)、大崎中学校において「第9回卒業式」が挙行政され、卒業生118名に卒業証書が授与されました。式の最後には、卒業生による合唱がおこなわれ、その歌声に会場は感動で包まれました。

3月23日(木)、町内全小学校で卒業式が挙行政され113名が卒業しました。持留小学校では、2名の卒業を全校生徒で送り出し、最後には定年退職を迎えた幸福ひとみ校長に児童からサプライズで卒業証書が授与されました。



## 自衛隊新入隊者壮行会で入隊者を激励

3月15日(水)、町中央公民館において、大崎町自衛隊家族会主催の「自衛隊新入隊者壮行会」が開催されました。

会では、東町長をはじめ防衛大臣や県知事から激励の言葉やメッセージが贈られました。

自衛隊入隊者4名が出席し、代表して宮内輝さんが答辞を務め、決意の言葉を述べました。



## スポーツ観光おおさき 設立シンポジウムを開催

3月12日(日)、セントロランドにおいて「スポーツ観光おおさき設立シンポジウム」が開催されました。

「スポーツ観光おおさき」は、本町のスポーツ観光資源を活用し、スポーツを核とした地域活性化を図ることを目的とした推進団体です。

当日は、スポーツ庁から「スポーツ庁の方針」についての説明や、大阪成蹊大学教授で本町のふるさとPR大使でもある瀧谷賢司さんによる基調講演「スポーツを通して得られるもの～人を育てる～」、「大崎町のスポーツ観光資源の可能性」についての討論がおこなわれました。